

La feria de atracciones organiza una jornada solidaria el 27 de noviembre a beneficio de Xavi

16/11/2015



Imagen de archivo de la Feria de atracciones | Jesús Cruces.

La feria de atracciones de Elda, conocida tradicionalmente como "Los caballitos", situada en el Polígono Almafrá, junto a la avenida del Mediterráneo, realizará una jornada en beneficio del pequeño Xavi, un niño de tres años que sufre un cáncer meduloblastoma en Fase 2 y necesita ayuda para mejorar su calidad de vida. Con esta iniciativa solidaria, los ingresos que recauden en las atracciones el próximo viernes 27 noviembre, de 17 a 20 horas, se donarán a la causa.

Los feriantes no han dudado ni un momento en sumarse a la lucha de Xavi y por esa razón han decidido que durante tres horas todo el dinero que se recaude irá destinado a ayudar al pequeño. Para animar a los ciudadanos a subir a las atracciones y colaborar, los

feriantes han anunciado que el precio de cada atracción será de un euro.

La organizadora de esta actividad solidaria es Loli Saez, una feriante que tras conocer la difícil situación que está viviendo la familia de Xavi, quiso sumarse y ayudar en la medida de sus posibilidades. Por eso rápidamente se reunió con todos los feriantes y decidieron abrir el viernes 27, día que normalmente la feria cierra, de 17 a 20 horas y donar todo el dinero recaudado para el pequeño.

Saez ha resaltado que además de ser una buena causa, muchos padres pueden aprovechar la ocasión, pues los tiques normalmente tienen un precio de entre 2,5 y 3

euros y durante esas tres horas será más barato, lo que también es beneficioso para ellos.

Los tiques para esta jornada se podrán comprar por anticipado en diferentes comercios de la ciudad. Los puntos de venta son: Pedro Cruces, Librería Pascual, la esteticista Mari Carmen Gómez, Sportono Padre Manjón, Cervecería Reyes y Bazar Hernández.

Saez ha asegurado que pese a que ha hecho 2.000

entradas anticipadas, ya se están agotando, y pronto tendrá que realizar nuevos tiques. Así, Elda sigue demostrando que es una ciudad solidaria.

Las primeras atracciones de la feria llegaron a Elda el pasado fin de semana y se espera que este fin de semana ya estén todas las atracciones y puestos abiertos al público.

